

# Modaes

Empresa

## La uruguaya Magma salta al extranjero: abre en Casa Costanera su primera tienda en Chile

La cadena multimarca de origen charrúa subirá la persiana el 21 de agosto de su primer establecimiento en el extranjero, que se encontrará en Santiago de Chile.

Modaes  
5 ago 2019 - 00:00



Magma se internacionaliza. La cadena de tiendas multimarca, de origen uruguayo, prepara su salto al extranjero con la mirada puesta en Chile. La nueva tienda de Magma se ubicará en el centro comercial Casa Costanera, en Santiago.

1/2

<https://www.modaes.com/empresa/la-uruguaya-magma-salta-al-extranjero-abre-en-costanera-center-su-primera-tienda-en-chile>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes ([www.modaes.com](http://www.modaes.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# Modaes

---

La apertura del local, que contará con una superficie de 270 metros cuadrados, está prevista para el próximo 21 de agosto, según *Infonegocios*. **El desembarco de Magma en Chile incluye también la puesta en marcha de su plataforma de ecommerce en el país andino.**

**La empresa cuenta con seis tiendas en Uruguay**, en ciudades como Montevideo, Punta del Este y Maldonado. En sus establecimientos, Magma distribuye colecciones de marcas internacionales como Kenzo, Dr Martens, Missoni, Love Moschino o las argentinas Cher, Jazmín Chebar o Ginebra.